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Alla riunione di oggi si è affrontato anche il tema delle elezioni RSU indette presso le Gallerie 
dell’Accademia di Venezia. Di per sé non sarebbe una notizia, se la procedura non avesse dato 
origine a una vertenza che vede contrapposte fra loro le Organizzazioni Sindacali, da un lato, e le 
stesse Organizzazioni Sindacali e l’Amministrazione locale, dall’altro. 
La UILPA è fra le sigle che avevano chiesto – a fronte della manifestata urgenza di provvedere al 
rinnovo delle RSU decadute – di rinviare a un tavolo decisionale comune se procedere o meno con 
l’indizione delle elezioni. Per due motivi. Principalmente poiché la richiesta di procedere, 
formalizzata da alcune Organizzazioni, cadeva in un periodo, quello estivo, che avrebbe reso più 
complicate le operazioni di coinvolgimento di lavoratrici e lavoratori e i successivi adempimenti. In 
secondo luogo, perché ritrovandoci a pochi mesi dal rinnovo di comparto delle RSU sarebbe, forse, 
stato più saggio rinviare a quel momento, senza profondere sforzi ed energie per un risultato di 
breve durata. In ogni caso sedendosi a un tavolo si sarebbe potuto “trovare la quadra” ma non è 
stato possibile; a fronte della richiesta di alcune sigle di posticipare la riunione al 10 ottobre per 
impegni pregressi – richiesta recepita e virtualmente accettata – nell’arco di 24 ore si è proceduto 
all’indizione di nuove elezioni, con lo strascico polemico facilmente immaginabile. Neanche il 
richiesto intervento del Servizio 2 della DG OR, chiamato in causa per via della delega alle relazioni 
sindacali, è riuscito a interrompere il processo. 
Noi oggi, interpellati sul tema, abbiamo ribadito che va trovata una soluzione urgente. Il predetto 
tavolo sarebbe stata la soluzione più facile ma è andata diversamente. Abbiamo richiamato il 
rispetto delle regole e della linea gerarchica amministrativa, sempre, altrimenti è bene rinunciare 
del tutto a una organizzazione verticale del Ministero. Nell’impossibilità di evitare che si arrivasse a 
tanto, non per volontà della UILPA, e nella piena consapevolezza che a nulla sarà servito il “giro di 
tavolo” odierno prenderemo le decisioni più opportune e ci tuteleremo nelle sedi competenti.      
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